

Misión de la UPAEP a Curazao

En Curazao se mantuvo una reunión con la Ministra de Tráfico, Transporte y Planificación Urbana, Señora Zita Jesus-Leito, junto con el señor Francklin Sluis, Gerente General de Bureau de Telecommunications CTB de Curazao y su equipo.

Durante la misma, se conversó sobre la organización del próximo Congreso de Curazao en 2021 y aspectos importantes en su preparación tales como el contexto postal internacional y arreglos logísticos. El retiro de Estados Unidos de la Unión Postal Universal, las negociaciones actuales y los escenarios futuros también fueron foco de especial interés para la Señora Ministra.

En relación con los proyectos de interés para Curazao, que requieren de un alto apoyo gubernamental, se conversó sobre los beneficios del Programa de la UPAEP de Facilitación del Comercio por vía postal para las MIPYMES, en concreto, el servicio importa fácil y las posibilidades de cooperación en materia de exportaciones en la zona franca de la isla. Así como el ingreso de Curazao a Correogiros. Finalmente, se invitó al Ministerio a participar en los próximos eventos organizados por la UPAEP.



Asimismo, se mantuvo una reunión con el CEO de Cpost, el Sr. Thomas Roggendorf, y miembros de su equipo directivo. Durante la misma se informó sobre las posibilidades de Cooperación Técnica de la UPAEP, los eventos previstos para 2019 y se conversó en detalle sobre los proyectos en los que se va a trabajar conjuntamente como el inicio de las acciones para lograr el Certificado Plata de Seguridad postal, Importa fácil y Correogiros.